

El Consejo de Historia celebra el sobreseimiento de los estudiantes procesados por la toma de la Universidad en 2018

La Escuela de Historia de la Facultad de Filosofía y Humanidades celebra el sobreseimiento de los 27 estudiantes de la UNC que habían sido procesados por defender la educación pública en el marco del conflicto nacional educativo de 2018. La Escuela reitera su repudio a una causa profundamente antidemocrática, que buscaba criminalizar el derecho a la protesta social y amedrentar a quienes se organizan en defensa de la educación pública y los derechos sociales. No había antecedentes de estudiantes criminalizados por participar en asambleas masivas, marchas y clases públicas desde la vuelta a la democracia en 1983. Este triunfo tiene enorme importancia, ya que el gobierno nacional avanza en la persecución política de quienes luchan, como vimos en la movilización en rechazo a la Ley de Bases, al tiempo que ataca el derecho a la educación con el ahogo presupuestario y declaraciones políticas que cuestionan la existencia de la universidad pública. La movilización sostenida contra esta causa y su posterior caída demuestra una vez más que la lucha en las calles es el camino para defender la educación pública y el derecho a la protesta.